



### **Augusto de la Torre**

*Economista en Jefe para América Latina y el Caribe, Banco Mundial*

Augusto de la Torre, natural del Ecuador, es el Economista en Jefe para América Latina y el Caribe del Banco Mundial. Ingresó al Banco Mundial en 1997, en donde también ocupó los cargos de Asesor Principal en el Departamento de Sistemas Financieros a nivel global y de Asesor Principal para el Sector Financiero en el Departamento de América Latina y el Caribe. De 1993 a 1997, el Dr. de la Torre fue Gerente General del Banco Central del Ecuador, y en noviembre de 1996 fue elegido como el “Mejor banquero central de América Latina” por *Euromoney Magazine*. De 1986 a 1992, trabajó en el Fondo Monetario Internacional (FMI), donde, entre otros cargos, fue el representante residente del FMI en Venezuela (1991-1992).

El Dr. de la Torre tiene numerosas publicaciones sobre una amplia gama de temas macroeconómicos y financieros. Obtuvo su maestría y doctorado en economía en la Universidad de Notre Dame y posee una licenciatura en filosofía de la Universidad Católica del Ecuador.